
 
 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 練習も本番も全力で取り組みました。何より友達と助け合い、励まし合う姿が素敵でした！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       菅山小学校 ４年学年便り 

R2．１０．２８（水）                               
第２０号 

 リレーでは、みんなで協力して１位をとれたのでとてもうれしかった。バトンパスの

練習を何回も繰り返してできた。体育の時に何回も繰り返してできた。みんなで協力し

て練習したからできたと思います。                 【ＨＳさん】 

 Ｍａｋｅ Ｓｕｇｅｙａｍａ  Ｈａｐｐｙで、できなかったダッシュができるように

なって、前よりひっかかる数が減りました。これからもなわとびを続けて、なわとびが

好きになりたいです。リレーでは、惜しくも２位だったけど、頑張れたのでうれしかっ

たです。                          【ＳＹさん】 

 リレーで、逞雅君とバトンパスをしたときにうまくいかなかったけど、教えてくれた

のでうれしかったです。でも、運動会では、うまくバトンパスができませんでした。も

っとうまくやりたかったです。                 【ＭＹさん】 

 Ｍａｋｅ Ｓｕｇｅｙａｍａ Ｈａｐｐｙでは、ひっかからずにできなかったけど、

ひっかかる回数が減ったのでうれしかったです。できない技が一つできるようになりま

した。それは、前かけ２重です。頑張ってよかったなーと思いました。  【ＭＪさん】 

 初め、２人なわとびができなくて、毎日家で泣いていたけど、実行委員のメンバーや

お母さんも一緒になって協力してくれたからできるようになったと思います。特に歩未

さんにはよく手伝ってもらいました。放課後、一緒に練習してくれたからうれしかった

です。                           【ＮＲさん】 



 

 

 

 ２人技の回転技ができるようになってうれしかった。２人技が最後

までできるようになってよかった。リレーのバトンパスは、最初うま

くいかなかったけど、たくさん練習したので、本番うまくいってよか

った。今年は白組が負けたけど、来年は勝ちたいです。【ＴＮさん】 

 リレーをがんばったらうまくできた。バトンパスもうまくいって

とてもうれしかった。リレーでわかんない時にチームの人が教えて

くれたおかげでできたので、とても楽しくできた。なわとびの２人

技ができなかったけど、教えてもらったらできたのでうれしかった。  

【ＳＹさん】 

 リズムなわとびは１回ひっかかった。毎日練習をして、お父さんと

も一緒にがんばった。運動会で回転ダッシュが今まで以上にできたか

らよかった。リレーで１位になれるかどうか心配だったけど、耀斗君

が抜かしてくれたから１位になれてうれしかった。  【ＯＨさん】 


